

La Russie oppose un démenti à des versions sur des attaques contre des civils en Syrie



Moscou, 15 juin, (RHC).- María Zajarova, porte-parole du Ministère russe des Affaires étrangères, a qualifié d'étonnant le fait que la Turquie ait recours à de sales méthodes pour rendre coupable l'aviation russe d'un prétendu massacre des civils en Syrie.

María Zajarova a déclaré que l'objectif des porte paroles turcs est de discréditer Moscou devant la communauté internationale.

La porte-parole du Kremlin a critiqué le ministre français des Affaires étrangères, Laurent Fabius, qui avait lui, accusé les pilotes russes d'avoir bombardé une école syrienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81434-la-russie-oppose-un-dementi-a-des-versions-sur-des-attaques-contre-des-civils-en-syrie>



Radio Habana Cuba